

## Diese Examensklasse hat gut lachen: Alle haben schon einen Job

Bei der Verabschiedung der Frühjahrs-Examensklasse der Berufsfachschule für Krankenpflege am Bezirkskrankenhaus (BKH) Günzburg gab es einen außergewöhnlichen musikalischen Höhepunkt. "Supertalent"-Finalist Thomas Stieben aus Offingen, gelernter Gesundheits- und Krankenpfleger, erfüllte bei der Andacht die musikalischen Wünsche seiner frisch gebackenen Kollegen. Als dann auch noch Ballons mit guten Wünschen in den Himmel stiegen, war die lange und anstrengende Prüfungsphase schnell vergessen. Besonders geehrt wurde Marion Ohanoglu, die nicht nur in ihrer Klasse, sondern auch in ganz Schwaben das bis-

her beste Ergebnis in einem Krankenpflegeexamen erbracht hatte. Abgeschlossen haben ihre Ausbildung von der Kreisspitalstiftung Weißenhorn Sarah Büchele (Illertissen), Natalie Fleischer (Senden), Vera Gering (Senden), Marion Ohanoglu (Burlafingen), Irina Trippel (Neu-Ulm) sowie vom Bezirkskrankenhaus Günzburg Larissa Bittracher (Krumbach), Lisa Bui (Günzburg), Lisas Calaidzis (Gundelfingen), Verena Mack (Burgau), Ramona Mayer (Riedheim), Johannes Runge (Münsterhausen), Melina Sabbarese (Ichenhausen) und Hatice Ünal (Günzburg).

Foto: Lisa Müller